



Lyon

30 Septembre de l'an de grâce 1536.

Anselme Cordelier
Maître de métier fileur de soie

À mes très chers amis et très fidèles Farfadets,

À toi Sieur Louis,

C'est grande chance aujourd'hui pour toute notre corporation de soyeux, pour notre bonne ville de Lyon et pour Saint Genis Laval.

Notre bon Roi, sa majesté Francois le Premier nous a accordé par lettres patentes le droit d'installer nos corporations d'ouvriers en « draps d'or, d'argent et de soie ».

Nous allons bientôt pouvoir commercer les précieux fils.

Ce serait bénédiction que d'être parmi les premiers à tisser ces fils pour en tirer un précieux tissu de soie, que d'être un des premiers soyeux lyonnais.

Pour cela j'ai grandement besoin de votre aide.

Mon bon ami Thomas de Gadagne, que tu connais surement, a accepté de financer l'expédition pour aller chercher de précieux cocons de soie jusque dans le lointain empire de Chine.

Tu es je crois arrivé à bon port à Xian et maintenant commence ta véritable mission.

Je compte sur toi et toute la ronde des farfadets pour rapporter sans encombre la précieuse cargaison que mes agents sur place vous remettront.

Preserve la bien des intempéries et des convoitises.

Le chemin du retour sera long, il prendra de longs mois et te fera passer par des terres étrangères et inconnues.

Profites de l'occasion pour découvrir ces nouveaux lieux et leurs habitants, et ramène moi des souvenirs de tes étapes.

J'ai hâte de l'entendre me raconter les aventures.

Soyeuses salutations et amitiés

Anselme

Ps: J'apprends à l'instant qu'Étienne Turquet et Barthélemy Narisles les fameux marchands piémontais tentent eux aussi de ramener des cocons, ne les laisse pas gagner la course.